

ACT NOW!

株式会社宮崎デザイン事務所



「Pentawards 2019」において部門最優秀賞である GOLD AWARD を獲得した作品。



コロナに負けないで! 「訳アリわけあい商店」出店者募集中!

2016年に横手市で「宮崎デザイン事務所」を開業。「すべてのものが存在価値を見出せる世の中」を目指し、印刷物やパッケージ、ECサイト等の制作を通じた総合的なブランディング、デザインコンサルティングを手掛けている。デザインの力で商品やサービスに新しい価値を生み出すリブランディングを得意とする。

デザインの力で今、できることを

「日本パッケージデザイン大賞2019」入選、国際的パッケージデザイン賞である「Pentawards 2019」でGold awardを受賞するなど、国内外で高く評価されるデザインを次々と展開している宮崎デザイン事務所。代表の宮崎まさひろさんが、コロナ禍に立ち向かうための一手を打ち出したのは4月上旬のことだ。

「観光客が激減し、比内地鶏の肉がかなり余り困っているという話をクライアントから聞きました。他にもイベントの中止や飲食店の休業等により大変な思いをしている方が非常に多かった。コロナの影響で過剰在庫を抱えこんでしまった事業者を少しでもサポートできないかと、「訳アリわけあい商店」サイトを立ち上げました。わけあい商店では、ECサイトのプラットフォームである「BASE」でのショップ立ち上げおよび使い方のサポートと、わけあい商店への商品掲載、SNS等での情報発信により集客を図る仕組みを提供する。通販やテイクアウトの需要が急増し、ECサイト整備の必要性が高まる中、このサービスを利用することで短時間かつ低額でネットショップ開店と宣伝が可能だ。コロナの影響を受け

たものであれば、食品に限らず土産物や農作物、衣類、雑貨等様々な商品を対象としている。

「オンラインで画面を共有しながらサポートします。在庫処分後も制作したECサイトは使い続けることができますので、まずはお気軽にお問い合わせください」。

本当の価値を提供したい

「このサイトのミッションは、事態収束までの資金的体力を得てもらうこと」と話す宮崎代表。もちろん望んでいるのは、普通の商業活動ができる日常だ。

「一般の人は見た目を美しく整えることをデザインと考えがちですが、デザインの語源は“計画”です。見た目を整えるだけではなく、ひとつの商品、ひとつのサービス。それらにどのような価値を提供できるのか、どのようなプロセスのもと事業を開拓していくべきなのかを提案するのが“デザイン”だと思っています。“かっこいいパッケージができた”で終わりにするのではなく、時代に合わせ必要に応じて改善を繰り返していく。そのようにクライアントの方々と共にこれからもこの秋田から“価値のあるもの”と一緒に生み出していければ嬉しいですね」。



代表取締役
宮崎 まさひろ
Masahiro Miyazaki

株式会社宮崎デザイン事務所

Tel: 013-0071
秋田県横手市八幡字石町235-4
090-2843-3649 (代表直通)
<https://miyazakidesign.com>

会社概要
リブランディング&プランディング/
パッケージ
デザイン/WEBサイト制作

